

## **F&C Portfolios Fund**

*Société d'investissement à capital variable*

Domicilio social: 2-8, avenue Charles de Gaulle, L-1653 Luxemburgo

Registro Mercantil de Luxemburgo B 25.570

(el "Fondo")

---

### **AVISO A LOS ACCIONISTAS de F&C Global Convertible Bond**

Apreciado Accionista:

El consejo de administración del Fondo (el "Consejo") desea informarle de ciertos cambios que se han decidido en relación con el proceso de suscripción para el F&C Portfolios Fund – F&C Global Convertible Bond. A menos que se establezca de otra forma en el presente documento, todos los términos en mayúscula poseen el mismo significado que en el Folleto.

#### **El F&C Portfolios Fund – F&C Global Convertible Bond (el "Subfondo") se cierra a suscripciones o conversiones**

El Consejo ha decidido restringir nuevas suscripciones o conversiones en el Subfondo, medida en vigor desde el día de hoy. La restricción se aplica a todas las clases de acciones del Subfondo.

#### Razones:

El Subfondo se gestiona conforme a la Estrategia de Obligaciones Convertibles de F&C (la "Estrategia"), basada en una filosofía de inversión que se aplica sistemáticamente desde el inicio de la Estrategia en 1998. Esta filosofía de inversión se basa en un enfoque global, en una especial atención a las obligaciones líquidas, "equilibradas" y de gran calidad, y en un alto porcentaje de diversificación de la cartera.

El Subfondo (junto con las demás carteras de inversión gestionadas por F&C aplicando la misma Estrategia) ha alcanzado un nivel óptimo de activos bajo gestión teniendo en cuenta el tamaño actual de los mercados subyacentes. Más recientemente, este nivel óptimo se ha puesto en riesgo por el empeoramiento de las condiciones en los mercados principales, que tienden cada vez más a menores volúmenes de mercado generales, a menores volúmenes de emisión y a una menor calidad de las obligaciones convertibles emitidas. Además, los emisores han "comprado" varias obligaciones convertibles en circulación, lo que ha reducido las oportunidades de inversión.

Aumentar el Subfondo (junto con las demás carteras que llevan a cabo la Estrategia) de manera que se exceda el volumen óptimo para implementar la Estrategia podría comprometer la filosofía de inversión y, por consiguiente, no estar en el interés de los inversores existentes.

Considerando lo anterior, el Subfondo se cierra a las suscripciones o conversiones de nuevos inversores, es decir, inversores que aún no poseen acciones del Subfondo.

En principio, los accionistas existentes pueden suscribir acciones adicionales, pero el Consejo se reserva el derecho a interrumpir, temporal o indefinidamente, la emisión de más acciones para accionistas existentes si este considera que los intereses del Subfondo y de sus accionistas así lo justifican. Los accionistas existentes pueden consultar en el domicilio social del Fondo o en F&C Asset Management si pueden suscribirse acciones adicionales en cualquier momento.

Si las circunstancias del mercado varían, el Consejo se reserva, a su discreción, el derecho a reabrir el Subfondo a nuevas suscripciones

En Luxemburgo, a 7 de abril de 2011

---

En nombre del Consejo de Administración